

Gut besuchte Veranstaltung „dichter klang“

Mueller & Müller das sind: Matthias Mueller und Hanspeter Müller-Drossaart

Matthias Mueller, Professor an der ZHdK und der Schauspieler Hanspeter Müller-Drossaart boten am Dienstag, den 12. April Grossartiges - oder Drossaartiges - wie Hanspeter Müller es nannte.



Neunzig Minuten perfektes Zusammenspiel zwischen Gedicht-Rezitationen und Klarinettenklängen durften die zahlreich erschienenen Besucher geniessen.

Hanspeter Müller-Drossaart überraschte und erfreute das Publikum indem er zahlreiche Gedichte im Dialekt des jeweiligen Dichters rezitierte. Vom Walliser-Dialekt wechselte er mühelos ins Obwaldner-Deutsch sprach einen Text in schnellem Spanisch und sprang zurück in breitesten Wiener-Dialekt. Zudem vermittelte er einem den Eindruck als spräche er all die Gedichte auswendig.

Ganz ohne Noten kam Matthias Mueller aus, auch er ebenso wendig und gekonnt; es wechselten Weisen von Johann Strauss mit Eigenkompositionen und exakten „Zwischenrufen“ zu den vorgetragenen Gedichten. Flugs wechselte jeweils auch das Instrument, von der Bass-Klarinette wieder zurück zur „normalen“ soprano clarinet.



Das

Publikum dankte den beiden Künstlern mit lang anhaltendem Applaus und nutzte anschliessend den Apéro um mit den beiden Herren noch ein bisschen zu plaudern.



14.4.16/meh